

Bogotá D.E., Dicleabre 16 de 1982

Burroughs de Colombia S.A.

Trans. 15 No. 119-89 e Conmutador: 2142200 Apartado A. 101871 e Bogotá – Colombia

GER-82-277

Doctor RAFAEL RIVAS POSADA Rector UNIVERSIDAD DE LOS ANDES La Cludad.

c.c. Dr. Aduardo Aldana, Presidente dal Consejo Superior. Dr. Hernán Horeno, COPIA PARA Director de Sistemas COPIA PARA

REF: Donación de equipo para empliar capacidad de su Computador Burrughs 8-6800.

Estimado Doctor:

Me permito hacer un brevo resumen sobre el proceso de adquisición del computador Burroughs Modelo 8-6897 por la Universidad de los Andes, como preliminar al asunte de la referencia.

Después de conversaciones y correspondencia cruzadas al respecto por un periodo cercano a los dos años, en Abril de 1978 turimos la satisfacción de suscribir el contrato aún vigente, que dió feliz término a las mencionadas negociaciones.

Debido a limitaciones presupuestales de la Universidad, fué necesario bajar de las configuraciones mayores ofrecidas, a la mínima aceptable por el computador adquirido, con el plan de incrementar su capacidad madiante la adquisición de memoria adicional y discos de almacenamiento de capacidad y velocidad suficientes, tan pronto como la venta de su antiguo computador proporcionara los fondos necesarios. El plazo calculado por Uniandes para la ejecución de lo anterior era de aproximidamente 2 años después de la firma del contrato, porto que teniendo en cuenta el año que transcurriria hasta la instalación del equipo de nuestra marca, resultaria en no mas de 12 meses el período en que el rendimiento de su nuevo equipo podría calificarse de deficiente, debido allo en todo caso a la conocida, aceptada y planeada configuración mínima con que se instalaría el equipo en formo temporal.

Lamentablemente la época en que la Universidad trató de vender su anterior sistema fué totalmente impropicia y sus esfuerzos no tuvieron áxito. Como obvio resultado no aparecieron los recursos financieros con los cuales se adquirirían los elementos faltantes antes mencionados, y los cuales los permitirían contar como eran los desees tanto da los Andes como de Burroughs, con al Justo beneficio que les debería proporcionar, uno de los computadores de más falta tecnología, productividad y rendimiento y con características únicas en el campo docente.

DOCUMENTO MICROFILMADO

Archivo Institucional

f 2

Los varios cambios ocurridos en el personal técnico y directivo de UniAndes en los últimos cinco años, cobijando ellos a la totalidad del personal que intervino en las negociaciones. Negó a crear eventualmente desafortunados aunque de cierto modo explicables equivocos en el juzgamiento de la adquisición hecha y lo más lamentable por nuestra parte, se puso en tela de juicio la única motivación real de les exandines que por parte de Burroughs condujimos las negociaciones, de favorecer primero que todo los intereses de la Universidad, el haber conseguido autorización en tel oportunidad para efectuaries los descuentos concedidos que en total superaron UN MILLON DE DOLARES, según lo detalian los contratos respectivos.

El importente monto entes mencionado fué base para que todos nuestros esfuerzos posteriores y los de la Universidad por conseguir una donación adicional de los elementos necesarios para optimizar el funcionamiento del equipo fueron infructuosos, hasta la semana pasada en que tuvimos la satisfacción de intentario nuevamente, esta vez con éxito y hasta la suma de US\$150.000.00.

Consecuentemente nos complace comunicarie que estamos donando a Uniandes la anterior suma representada en:

Dos (2) Módulos de Memoria nuevos Modelo B9335-2 (886 K.B.)

F.O.B.

US\$ 97.000.00

Dos (2) Hódulos de Disco removible con sus respectivos controles (696 HB) con algún uso pero en excolentes condicionas, cuyo precio de lista es US\$106.807, manos 50% por uso para un precio total de TOTAL DE LA DONACION....

US\$ 53.403.00 US\$ 150.403.00

Sobre les elementes anteriores, la Universidad pageria sélemente les gastes de importación de la Memoria y per supueste conseguiría con nuestro asesoramiente la exención de impuestos.

Todos los elementos adicionales antes mencionados quedarían bajo nuestro contrato de mantenimiento regular y a los precios de liste, una vez instalados.

DOCUMENTO MICROFILMADO

Archivo Institucional

3

Adicionalmente sería potestativo de la Universidad el conservar los discos actuales de nuestre propiedad y bajo la misma condición de préstamo gratuito (excepto el mantenimiento), ya que el intensivo trabajo técnico efectuado por nuestros ingenieros parece haber dado buenos frutos y les califica para continuar un tiempo más én servicio, aumentando entonces extraordinariamente la capacidad de alemeconamiento total (1.004 M.B.) o simplemente conservarios conectados como "Back-up" a los nuevos discos (696 M.B.).

Le més importante contraprestación que espera Burroughs es que la Universidad pueda beneficiarse finalmente con la inversión hacha y mediante la adecuada utilización de nuestra merca en sus labores administrativas y docentes. Crescos que tan importante es ello para Uniandes, como para nosotros rehabilitar nuestra imagen ante la primera Universidad del país y estamos seguros de que mediante su cooperación ello no será difícil.

Finalmente solicitemos considerar la posibilidad de que les becas otorgadas para familiares de nuestros empleados que fueron etercadas dentro del contrato inicial y cuya vigencia expira el próximo semestra, sean prorrogadas, teniendo en cuenta que durante los dos primeros eños prácticamente no se usaron por no existir aspirantes calificados.

Aprovecho la oportunidad para expresarie como exandino mi completencia personal por su reciente incorporación a la Rectoría de la Universidad y lo deseo sincoramente muchos éxitos en su gastión. Personalmente y como Gerente de Durroughs de Colombia, continuaremos cooperando con el progreso de Uniandes en toda oportunidad en que ello nos esea posible.

Quedamos a la espera de sus noticles y nos complace reiterarnos

Cordialmente.

BURROUGHS DE COLOMBIA S.A.

HERNAN HENDEZ ALVAREZ.

Gerente General.

DOCUMENTO MICROFILMADO
Archivo Institucional

Va está, aprobado